

a Bancada Naranja de Movimiento Ciudadano, integrada por los diputados Manuel Scott y Gabriela Félix, presentaron su agenda legislativa enfocada en poner a las personas al centro y sus causas al frente.

Manuel Scott, coordinador del grupo parlamentario, mencionó la importancia del momento histórico que se vive, por lo que asumirán la gran responsabilidad de representar a los más de 3 millones de sonorenses con trabajo inagotable, compromiso y sobre todo con resultados contundentes.

El desarrollo integral de las niñas, niños y adolescentes será una prioridad para Movimiento Ciudadano, esforzarse por las nuevas generaciones es invertir no solo en su presente, sino en el futuro de toda la nación.

Resolver el problema de inseguridad es necesario para devolverle la paz a las y los sonorenses, para lograrlo primero se debe reconocer la problemática, luego profesionalizar, adiestrar y equipar a nuestros policías estatales y dignificar a los policías municipales.

Otro aspecto fundamental para el desarrollo de su agenda legislativa es el buen funcionamiento de los recursos públicos, para dar grandes soluciones a los grandes problemas del estado; como lo es dignificar el transporte público en cada una de las regiones.

El medio ambiente, la conservación de los ecosistemas, la gestión sostenible del agua y la transición hacia energías limpias y renovables no solo es un compromiso para la Bancada Naranja, sino una responsabilidad moral con las futuras generaciones de sonorenses.

"El Congreso del Estado tiene que dejar de ser una simple oficialía de partes, donde el Ejecutivo mande sus iniciativas y que se aprueben sin mover una sola coma. Nosotros buscamos trabajar en conjunto para poner a las personas al centro, y sus causas al frente, privilegiemos en todo momento el diálogo.

Tengan por seguro que contarán con nuestro voto en todo aquello que beneficie a los sonorenses; pero cuando esta mayoría quiera traicionar y poner por encima sus intereses partidistas, vamos a estar aquí para hacerles frente y defender los intereses del pueblo de sonora, que quede claro que seremos un verdadero contrapeso en este Congreso", aseguró Manuel Scott.

Durante su participación Scott Sánchez, reconoció a la generación que salió a tomar las calles de manera pacífica en un movimiento que en el 2012 buscaba combatir la imposición de un régimen político, de un movimiento que buscaba democratizar los medios de comunicación, que se enfrentó a la peor generación de gobernantes que ha tenido el país.

"En Movimiento Ciudadano creemos firmemente que una democracia no se mide solamente a través de los resultados de una elección, sino que se nutre de la pluralidad de la misma. A través de ella es que se podrá enriquecer el debate por la democracia misma; condenamos el intento de limitar la representación debida a los 6 millones y medio de mexicanos que depositaron su confianza en este proyecto; ello no solo es inconstitucional, sino inmoral y criminal."

Por otro lado, el diputado ciudadano felicitó a las y los jóvenes universitarios que han salido a tomar las calles para expresar su inconformidad ante la Reforma Judicial, que hoy se discutirá en la Cámara de Diputados, "porque como en el 2012 nos quisieron imponer la mal llamada reforma educativa hoy están queriendo repetir la historia. Una justicia verdaderamente autónoma es la última garantía de los derechos y libertades de los ciudadanos. Si comprometemos esta independencia, abrimos la puerta a la politización de la justicia, a la persecución de quienes piensan diferente y, en última instancia, a la pérdida de nuestras libertades".





JÓVENES EN MOVIMIENTO IMPULSA LA PARTICIPACIÓN JUVENIL EN SONORA

En un contexto donde la participación juvenil en la política suele ser limitada, *Movimiento Ciudadano* está abriendo nuevas vías a través de su agrupación "Jóvenes en Movimiento", con el objetivo de involucrar a las juventudes sonorenses en acciones de impacto social y cultural.

EL RETO DE CONECTAR CON LAS NUEVAS GENERACIONES

Con estas actividades, "Jóvenes en Movimiento" reafirma su intención de involucrar a las juventudes sonorenses en la política mediante actividades que reflejan sus intereses y preocupaciones. Desde la acción social hasta la cultura urbana, Movimiento Ciudadano busca conectar con una nueva generación que demanda formas más inclusivas y dinámicas de participación.



VISITA AL BANCO DE ALIMENTOS DE HERMOSILLO

El Banco de Alimentos de Hermosillo fue escenario de una jornada de voluntariado organizada por Jóvenes en Movimiento. Bajo la coordinación de Alma Sesma, Delegada Municipal en Hermosillo, el grupo de jóvenes colaboró en la preparación de paquetes alimentarios destinados a familias en situación vulnerable.

Rebeca Gutiérrez, Delegada Estatal de Jóvenes en Movimiento Sonora, destacó la importancia de este tipo de iniciativas: "No solo ayudamos a quienes más lo necesitan, sino que también comprendemos mejor las realidades que enfrenta nuestra comunidad".

Esta actividad no solo beneficia a cientos de personas necesitadas, sino que también refuerza la idea de que las juventudes pueden ser actores clave en la construcción de una sociedad más equitativa.



EL SKATE Y EL FREESTYLE COMO VÍAS DE PARTICIPACIÓN EN GUAYMAS

En Guaymas, Jóvenes en Movimiento apostó por la cultura urbana para acercar a las y los jóvenes a la política. En el SKATE PARK de Guaymas Norte, se realizó un evento que combinó competencias de skateboarding con batallas de freestyle, reuniendo a jóvenes de distintas partes del estado.

Pepe González, Delegado de Jóvenes en Movimiento Guaymas, explicó el enfoque detrás de esta iniciativa: "Queremos que la juventud vea la política como algo cercano, que se puede integrar en sus intereses y actividades cotidianas".

El evento contó con la participación de talentos locales y se entregó un cinturón de campeón al ganador del freestyle, destacando el compromiso de este movimiento por reconocer y apoyar la creatividad y expresión juvenil.



UN ENFOQUE RENOVADO EN LA POLÍTICA JUVENIL

A través de estos eventos, *Movimiento Ciudadano* busca posicionarse como un referente en la integración de los jóvenes a la política de una manera innovadora. Según datos del INEGI, cerca del 30% de la población de Sonora tiene menos de 30 años, lo que subraya la importancia de contar con una estrategia que no solo hable a los jóvenes, sino que los incluya activamente.

Rebeca Gutiérrez enfatizó este punto: "No estamos formando políticos tradicionales, estamos empoderando a una generación que quiere ser parte del cambio y mejorar su entorno".





Esta edición consta de 21,000 ejemplares y se terminó de imprimir en octubre de 2024 por Christian Asael Velázquez Estrada con domicilio Ave. Ardillas #8, colonia Los Girasoles . C.P. 83284. Hermosillo, Sonora.

Jesús Manuel Scott Sánchez



MOVIMIENTO CIUDADANO CONSOLIDA SU PRESENCIA EN SONORA





on orgullo y renovado compromiso, celebramos la toma de protesta de siete alcaldes y alcaldesas en municipios que han depositado su confianza en nuestro proyecto político.

Entre estos municipios, algunos renuevan su apuesta por Movimiento Ciudadano, mientras otros se suman por primera vez a nuestra visión de un futuro más próspero para el estado. Esta mezcla de experiencia y nuevas energías fortalece nuestra capacidad para ofrecer gobiernos de resultados y causas.

La expansión y consolidación del color naranja en el mapa político de Sonora refleja el respaldo ciudadano a una forma de gobernar centrada en las necesidades de la gente.

Nos comprometemos a trabajar incansablemente para honrar la confianza depositada en nosotros, tanto en los municipios que reiteran su apoyo como en aquellos que se unen a este movimiento. Juntas y juntos, seguiremos pintando a Sonora de naranja, construyendo un estado más justa, próspero y participativo para todas las personas.













SE MANTIENE FIRME BANCADA NARANJA DE SONORA CONTRA LA MAL LLAMADA REFORMA AL PODER JUDICIAL







os diputados de Movimiento Ciudadano, Gabriela Félix y Manuel Scott, votaron en contra de la Reforma al Poder Judicial, además señalaron ilegalidades en los procesos del Congreso para votar en "fast track" varias iniciativas.

Durante la comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales el pasado 12 de septiembre de 2024 se puso a votación la Reforma del Poder Judicial, donde Manuel Scott, evidenció que se violaba el artículo 89 de la Ley Orgánica del Congreso, al no cumplirse el requisito de las 48 horas para establecer un punto a tratar, al no estar el tema de la reforma dentro del orden del día.

La Bancada Naranja atendió a las y los manifestantes del Poder Judicial que se encontraban fuera del Congreso, y refrendaron su compromiso en defender la división de poderes.

Al modificarse el orden del día de la Sesión del Congreso, se agregaron varias iniciativas de relevancia que no estaban consideradas en la Gaceta Parlamentaria original para el día 12 de septiembre.

En la votación de la Reforma Judicial, Gabriela Félix, pidió discutir a fondo las implicaciones de esta reforma, "el hecho de que no necesitemos modificar la iniciativa porque no tenemos esa facultad solamente de avalar o rechazar, no implica que no estemos en nuestro derecho y en la libertad de discutir este tema que es tan importante y tan trascendental para la vida política de Sonora y de México".

Por su parte, el coordinador de la Bancada Naranja, Manuel Scott, declaró que "hoy tenemos la responsabilidad y el momento histórico de hacer las cosas como se deben, que el Congreso de Sonora no esté sometido a querer complacer al Ejecutivo Nacional. Desde Movimiento Ciudadano creemos que es necesario una reforma al poder judicial, pero una reforma de fondo que resuelva a los grandes problemas de justicia, no una simulación que venga solamente a ser un control político de la misma.

Si las decisiones judiciales dependieran de la voluntad popular para asumir o permanecer en el cargo es un hecho que sus decisiones buscarán agradar la opinión pública y no a encontrar realmente un beneficio para quienes ven sus derechos vulnerados. La justicia no debe de ser popular, la justicia debe de ser justicia en todo el ámbito de las palabras."

